

Rochade im Vereinsvorstand

An der 97. Generalversammlung des Turnvereins Reichenburg wurde ein neuer Fahngötti gewählt und Rückblick auf ein erfolgreiches Turnerjahr gehalten.

Die Mitglieder des Turnvereins Reichenburg trafen sich im Restaurant Frohsinn zur Generalversammlung. Nach dem Nachtessen ergriff Präsidentin Nicole Ackermann das Wort und informierte über den Teilnahmerecord an der GV mit 90 Anwesenden. Mit einer Schweigeminute wurde der Fahngötti Vreni Mettler gedacht. Die Präsentation, vorgetragen von Oberturner Roberto Mettler, begann mit eindrücklichen Bildern und einem umfassenden Video rund um den letztjährigen Saisonhöhepunkt, dem KTF in Buttikon und Reichenburg.

Erfolgreiche Saison

Eröffnet wurde die letztjährige Saison an den kantonalen Vereinsmeisterschaften in Ibach. Daraus resultierte der Kantonalmeistertitel der Kleinfeld-Gymnastiker mit einer Note von 9,59 und der zweite Rang der Bühnen-Girls mit der Note 9,50. Auch die Schaukelring-Sektion darf mit Rang drei und der Note 9,36 stolz sein.

Schlag auf Schlag ging es bereits eine Woche später ins Glarnerland, wo die Leistungen nochmals bestätigt wurden. In der Disziplin Gymnastik/Team-Aerobic konnten die beiden Gymnastikgruppen wie bereits im Vorjahr den ersten und zweiten Rang verteidigen. Die Schaukelringsektion konnte den zweiten Rang hinter dem TV Glarus alte Sektion feiern. Ebenfalls freuten sich das Schleuderballteam (2. Rang) sowie die starken Steinheber (1. Rang) über Podestplätze.

Zum ersten Mal in der Geschichte des Turnvereins Reichenburg ging es Anfang Juni nach Dussnang zum Tannzapfe-Cup. Dieser gilt nicht umsonst als «kleine Schweizermeisterschaft». Gemäss Sprichwort «sie kamen, sahen und siegten» setzte dies die Gymnastik-Kleinfeldgruppe mit einer Note von 9,68 um. Die Bühnen-Girls konnten sich ebenfalls für den Final qualifizieren und belegten mit der Note 9,66 den grossartigen vierten Rang.



Der neue Vorstand: (v. l.) Pascal Rast, Kassier; Roberto Mettler, Oberturner; Andrina Frei, Aktuarin; Nicole Ackermann, Präsidentin; Laura Farisé, Beisitzerin; Nicolas Rast, Jugendchef; Yannick Lang, Beisitzer.

Bild zvg

Das grösste Highlight war wohl das eigene KTF, bei dem der Turnverein Reichenburg in der dritten Stärkeklasse mit 28,62 Punkten den Sieg feiern konnte. Ebenfalls erfreulich war die Leistung der Gymnastik-Kleinfeldgruppe an den Schweizermeisterschaften im Vereinsturnen in Burgdorf, wo die Saisonleistung nochmals mit dem 3. Rang bestätigt wurde.

Ivo Rüegg berichtete über die Jugend, zu deren Highlight ebenfalls das KTF gehörte. Erfreut erzählte er, wie motiviert die Kinder und Jugendlichen die beiden Trägervereine beim Mithelfen unterstützt haben. Auch aus sportlicher Sicht gab es gute Leistungen im Einzel- sowie im Teambereich zu verbuchen.

Neuer Fahngötti bestätigt

Nach einer wundervollen Laudatio von Markus Romer wurde Hanspeter Rast für seine sensationellen Leistungen als OK-Präsident des KTF in Buttikon/Reichenburg geehrt. Unter ihm war ein 50-köpfiges Team im Ein-

satz, bei dem er sich nochmals herzlich fürs Engagement bedankte. Über 15 641 Helferstunden wurden von den Vereinen Buttikon-Schübelbach und Reichenburg geleistet. Mit tosendem Applaus wurde Hanspeter Rast als neuer Fahngötti begrüsst. Leider müssen fünf Demissionen verkraftet werden. Man konnte sich jedoch über vier neue Eintritte freuen.

Ivo Rüegg durfte den Kristall für den Gewinner der internen Jahresmeisterschaft zum zweiten Mal an Roberto Mettler übergeben. Turner und Turnerinnen mit über 80 Prozent Trainingsstundenbesuch wurden mit einer TVR-Trinkflasche belohnt. Nach zwei spannenden und amüsanten Laudationen wurden Denise Mächler und Monika Brotzer zu Ehrenmitgliedern aufgenommen. Philipp Rast wurde zum Freimitglied ernannt.

Wahl der Vorstandsmitglieder

Als nächstes Traktandum stand die Wahl der Vorstandsmitglieder an. Gleich drei Änderungen gab es zu ver-

zeichnen. Der Beisitzer Markus Kistler übergab als Amtsältester sein Ämtli nach acht Jahren an Yannick Lang. Jugendchef Ivo Rüegg gab sein Ressort an Nicolas Rast weiter. Nach vier Jahren im Amt der Aktuarin entschloss sich Nicole Hermann aus schulischen und beruflichen Gründen, ihr Amt an Andrina Frei weiterzugeben. Bei den Rechnungsrevisoren trat Albert Rast zurück, und Cornelia Mettler wurde mit Applaus an der Seite von Denise Mächler begrüsst.

In der Pause konnten diverse Verantwortlichkeiten für das nächste Turnerjahr geklärt werden. Der Saisonhöhepunkt ist das ETF in Aarau im Juni 2019. Unter dem Traktandum «Verschiedenes» informierte Beisitzer Markus Kistler über die neue Vereinsfahne, die im 2021 eingeweiht. Gleichzeitig wird das 100-Jahr-Jubiläum des Turnvereins Reichenburg gefeiert. Ein grosses Dankeschön ging an den Vorstand. Die Versammlung wurde um 22.30 Uhr geschlossen, und Hanspeter Rast stimmte das Turnerlied an. (eing)